

Les Touches. Entreprise SAH-Leduc, un an après la reprise



Thierry Picard, directeur commercial de SAH-Leduc, a joué le rôle du guide pour Jean Bureau, administrateur de l'Adira. Ici avec Hervé Jouannic, directeur général de la SAH-Leduc. | PHOTO PRESSE Océan

Presse Océan

Publié le 20/05/2022 à 05h03

L'entreprise SAH-Leduc, spécialiste dans la fabrication des vérins hydrauliques, a reçu dans ses locaux des membres de l'Association pour le développement industriel de la région d'Ancenis (Adira).

Cette visite marquait également le premier anniversaire de la reprise de l'entreprise SAH Leduc par le groupe ARIA, créé par la famille Quivogne exerçant le même métier en Haute-Saône ; c'était le 29 avril 2021.

« Malgré les difficultés rencontrées au quotidien, tant au niveau tension sur les matières que sur les hausses de prix d'achat, le groupe ARIA continue d'investir dans ses usines et de progresser en chiffre d'affaires (140 millions d'euros attendus pour 2022) », affichait Pierre Antoine Quivogne, président du groupe ARIA.

Deux projets structurants

Il se dit fier de la stratégie qui passe par un dynamisme commercial, une rigueur en production et le développement du dialogue avec les salariés.

Hervé Jouannic, directeur général de la SAH-Leduc, a présenté les axes de développement avec notamment deux projets structurants : le plan « Ambition 25 », qui trace les objectifs à atteindre en 2025 (65 millions d'euros de chiffre d'affaires), et un projet « PILS 25 » portant sur l'évolution de l'organisation industrielle et logistique de l'entreprise.

Un plan d'investissement est en cours pour permettre à l'entreprise de suivre ces ambitions et les projets ne manquent pas.